

FIGURAS PRESTIGIOSAS

Gutierrez de Cárdenas, nombrado gobernador, ocupó los baluartes é hizo tremolar las cruces benditas y el estandarte de Santiago. Mien tras se enarbolaban en el alcázar las enseñas victoriosas, salta de la población una numerosa comitiva de alfaques moros ricos á rendir homenaje á Fernando. Al día inmediato, 23, entraron Fernando y las tropas con gran pompa y oye ron una misa solemne en la mez quita misma del castillo, purifica da con las ceremonias indispensa bles y convertida en templo cris tiano. En este mismo día llegó la reina con la infanta Isabel, el car denal Mendoza y el confesor Tala vera. El Zagal, que salió á su re cibimiento en compañía del rey católico, mereció de aquella pru dente y magnánima señora particu lares muestras de referencia »

Tal es la fecha trascendental y gloriosísima que Almería conme mora el día 26 de Diciembre.

Fija el alma, más que la mira da, en el Pedón agosto que reco rre nuestras calles, considera moslo como lo que es, como evo cación luminosa de la fé y del hero ismo de nuestros mayores, como símbolo del afianzamiento de nues tra independencia, como emblema intangible é invulnerable del alma almeriense y de toda el alma nacio nal.

NUESTROS POLITICOS

Raro, rarísimo es hallar dentro del campo audaz de la política quien, dejando a un lado sus com promisos de partido, logre gozar de la ecuanime independencia que supone el desempeño de una carre ra de la importancia manifiesta que algunas de ellas suponen.

En el caso actual, lo que nos nados, regiones, es la suprema caballería de un Notario almeriense, de un hombre íntegro a carta cabal, de un político digno con la dignidad característica en el Vicepresidente de nuestra Ex cma Diputación, don Joaquín Mon terreal Fernández.

Entre esas luchas alevosas, lu chas de emboscadas y malas artes que en España se denomina con el pomposo nombre de política, su po en todo tiempo el señor Monte rreal colocarse en un plano tan dis tinto del comunmente tiillado, que sus propios adversarios, los que desearían tal vez mirarlo derrota do dentro de su política actuación, son los primeros en ensalzar sus bellas cualidades de ciudadano ecuanime y de cerebro esclareci do.

Jamás buscó un perjuicio que pudiera acarrearle un remordimen to de conciencia; jamás oímos de labios de personas contrarias en política al señor Monterreal Fer nandez, frase alguna mortificante para él; ningún concepto nacido al calor de humanas pasiones y por tanto disculpable en esta po bre humanidad.

Pero es que, la personalidad que nos ocupa, el hombre recto, con esa rectitud paternal de los antiguos Patriarcas, supo mante ner siempre vivo el fuego sagra do de la amistad aún en el seno de la política más desastrosa de la generalidad de los Gobiernos, y supo en fin encauzar el torrente devastador de las pasiones políti cas, tan feróz y embravecido en lo que a nuestra Diputación provin cial respecta.

Caballero ante todo, jamás fué el señor Monterreal quien hiciera del lucro el objeto de su brillante carrera.

Decano del cuerpo notarial llegó á sacrificar sus crecidos emolumen tos y hasta a perjudicarse en sus particulares intereses, en ocasio nes que, su altruismo proba

do y su rectitud de conciencia así se lo ordenaban en favor de la cia se proletaria, la que tiene en el se ñor Monterreal Fernández un ace rrimo defensor.

Este es el político extraordina rio que hoy nos congratulamos en presentar.

Nuestra Junta de Obras del Puerto

Una de las entidades que ma yor relieve dan a nuestra pobla ción, es la Junta de Obras del Puerto. Merced a la improba labor desarrollada por aquellos precla ros ciudadanos que sacrificaron las comodidades de su hogar ante el beneficio de la ciudad, donde vie ran la primera luz ó donde por cir cunstancias de la vida llegaran a fijar su residencia, el puerto de Al meria ha llegado a ser considera do como uno de los más amplios, de los más seguros, de los mejo res puertos de España.

Siendo presidente de la entidad que nos ocupa, el discreto letrado y hábil político que hoy preside nuestro Excmo Ayuntamiento, don Antonio Iribarne Scheidnagel, com enzó la era de prosperidad y bien andanza que hubo de distinguir la labor realizada por la Junta de Obras del Puerto de Almería. Hoy en que, le sucedió en la presiden cia de la Junta el también distin guido letrado don Francisco Rovira Torres, persona honorable, sen sata, de probidad extrema y de sentimientos religiosos sobrada mente demostrados, continúa la Junta de Obras del Puerto su la bor merecedora de todo encómio, y constituye hoy por hoy el único renglon de vida para las clases proletaria y trabajadora.

No es ageno sin embargo a esta ción del joven Ingeniero don Euse bio Elorrieta, quien en razón a sus conocimientos extraordinarios logró dar nuevo impulso a los tra bajos a realizar, y con su voluntad férrea consiguió la reconstrucción de dilatados tramos del dique de levante, que en estado ruinoso constituía una seria amenaza para personas y embarcaciones.

El señor Elorrieta, persona sim pática y sencilla, dedicó todo el tiempo disponible en los estudios propios de su cargo, y bajo su di rección se llevaron a cabo los per ritísimos trabajos originarios del Parque de Alfonso XIII, envidi able en estas noches veraniegas, donde parecen darse cita los habi tantes de nuestra muy noble ciu dad.

Los señores Iribarne, Rovira y Elorrieta merecen pues el aplauso de la región almeriense, ya que, gracias a ellos, gracias al interés, celo, y aplicación que en todo tiempo demostraron, supieron co locar el puerto de Almería a la envidiable altura en que indiscuti blemente se halla en la actuali dad.

Y entre tanto, los políticos sin ocuparse de nosotros para prestar nos su poderosa ayuda que sirva de eslabón a la cadena laboriosa engargada en los señores Iribarne, Rovira y Elorrieta. La Defensa aplaude las gestiones que en bene ficio de la ciudad llevarán a cabo estos preclaros varones.



Se hacen reparaciones en todos los sistemas de maqui nas de escribir. Para informes José Monerri—Infanta, 7, bajo izquierda. Almería.



DON JUAN FERNANDEZ PARDO
Alcalde de Albox

La provincia de Almería cuenta entre sus principales pueblos el de Albox. Pueblo de costumbres patriarcales; pueblo culto; pueblo de inmensa riqueza pecuaria, en cuyo centro se celebra un merca do semanal, y dos grandes ferias semestrales que constituyen una fuente de ingresos y de prosperi dad suma para el pueblo.

El pueblo de Albox, ha experi mentado una renovación tal, de pe lativo poco tiempo a esta parte, que, prescindiendo de la importan cia, ya señalada, por cuantos tu vieron ocasión de visitarlo, toda su prosperidad, es debida a la actuación al frente de aquel Ayuntamiento del hombre más recto, mas ecuanime, mas honrado mas caritativo, cual lo fuera el alcalde constitucional de Albox, nuestro particular ami go don Juan Fernández Pardo.

Era Albox un pueblo como hay muchos dentro de los límites de nuestra provincia. Desde que don Juan Fernández Pardo se hiciera cargo de la alcaldía, transformose notablemente el espíritu popular, y bajo la influencia laboriosa de nuestro presentado, Albox dejó de ser lo que era para transformarse en un pueblo próspero, pueblo cul to, donde todos sus habitantes cuen tan con el sincero e incondicional apoyo de su simpático alcalde.

Don Juan Fernández Pardo, es una de las personalidades con ma yores títulos para ello en Almería. Desempeñando el cargo de Vice pre sidente de nuestra Excm Diputa ción, el señor Fernández hizo «mi

lagros» como vulgarmente se dice. hasta conseguir la normalidad en la pequeña provincia.

Discreto letrado, hombre de corazón leal y espíritu fuerte, la bore con insistencia por el mejora miento de los asuntos y consiguió por fin ser considerado como un ser sobrenatural. En el centro, ya que el pueblo entero tiene puesta cada vez que encuentra ocasión para ello.

En Albox existe una calle, en construcción, que es una verdadera maravilla. Los edificios perfecta mente alineados y esa tranquilidad ambiente que emanó del hogar de las simpáticas de aquellos sencillos habitantes cerca del señor Fernan dez Pardo, la calle en cuestión es la Gran Vía donde se reúnan los mayores intereses de aquel mer cado.

Siempre atento a cuanto suponer pudiera adelanto, renovación y amor a sus semejantes, el señor Fernández Pardo convive con to dos los elementos y solo encuentra, cuando los amigos serviciales, en cuantos aspectos se nos ocurra considera la labor de la personali dad que nos ocupa.

Sencillo, adable, cariñoso y des prendido, don Juan Fernández Par do, ocupa hoy un preeminente lu gar entre los políticos de nuestra provincia, sacrificando su pecuño particular, adquiriendo los terrenos co rrespondiente a la gran Vía en cons trucción, y he aquí un nuevo éxito, un nuevo galardón que ceñirá las sienes del más político de nuestros amigos y el más hábil y zagáz de nuestros políticos.

La fotografía que encabeza esto renglon permitirá dar una idea de la verdad que encierran nues tras anteriores afirmaciones.

D. Baltasar Asensio

Entre nuestros conciudadanos, en tre los que con mayor laboriosi dad llevan a cabo aquellas cuestio nes a que con sin igual garantía se comprometerían, entre los con tratistas almerienses que mayores simpatías despertaran y mejores actos realizaron con las clases des heredadas, descuella uno, que, en razón a su franqueza, su hombría de bien en suma, merece que en nuestras modestas columnas se le reserve un lugar, el designado pa ra los que trabajan y para los que valen.

«Su nombre? Baltasar Asensio Parra. De todos conocido; por todos respetado; esclavo de sus múltiples negocios; el más hábil de los políticos almerienses bajo la apatencia de no entender absoluta mente nada de política, muchos di putados hubieron de recurrir a él cuando en épocas de elecciones, y a pesar del derroche de monedas no les que dó otro recurso para no perder el acta, que recurrir a la in fluencia, al prestigio popular, a la amistad de Baltasar Asensio. Hombre eminentemente altruista ja más llegó a negar favores, fueran de la magnitud que fueran a cuantos de él lo solicitaran. Ciudadano modelo, amigo inquebrantable, ad versario jamás temido, por la no bleza de su alma, expuso en mil ocasiones su cuantiosa fortuna en busca de medios conque mitigar la miseria de sus semejantes, deshe redados.

Nosotros nos congratulamos en la ocasión presente, en que Espa ña se halla en ci circunstancias espe tas, en honrar nuestras columnas con quien, como Baltasar Asensio, constituye el prototipo de la hon radez y la sinceridad.



Resumen de fiestas

Pasó la feria, y con ella la alga zara y el bulucio. Hubo corridas de toros, que fueron aceptables; repartición de pan que no mas llegó a notarse; é ilumina ción a costa de cuatro muertos pa ra costear los anuncios a más de cua tro vivos.

El foot-ball, digan lo que quieran sus admiradores, tan poco nos dió la sensación de un festejo; era una combia de una empresa particu lar; y buen puñado de peetas alojó el Ayuntamiento para hacerle el «caño gordo» como vulgarmente se dice.

Un festejo típico la novillada y Carrietas de Cintas, fue el único festejo popular que como no podía menos de suceder llamó poderosa mente la atención.

Y era que, el sexo bello, el alma de toda empresa landable, consti tuía la cimentación del festejo; y no podía fracasar en modo alguno, asunto intervenido por un ramille te de bellas.

Presidieron el festejo las bellas señoritas Pilar Contreras, Margari ta Torres, Purita Espá, y Pauli na Aguilar.

Se dió el caso, único en los ana les de esta fiesta, que esa Presi dencia fue elegida en la misma Pra za de Toros, en el inmenso plantel de muchachas bonitas que desbor daban los tendidos y las localida des.

La señorita Paulina Aguilar, ex plendidamente ataviada, luciendo su des envoltura de hija de la Ciu dad Conda y las gacias y el «do naire» de la muje española, es taba sencillamente, sobre ana; to dos los ojos se dirigian hacia ella, y todas las manos aplaudieron al unisono cuando apareció antes la balaustada del Palco Presidencial. Un aplauso cer a o p omóvodo por mas de 14.000 ciudadanos; Juventud, divino tesoro.

Establecimiento de bebidas DE

Vinos finos y licores de las mejores marcas.— Embutidos y fambres de todas clases todos los días.

Calle del Descanso núm. 5 Antigua casa del PARAÍTO,

APOPLEJIA PARALISIS
Angina de pecho. Vajet. prostratura y demás enfermedades originadas por la Arteriosclerosis e hipertensión.
Se curan de un modo perfecto y radical y se evitan por completo tomando
RUOL
Los síntomas precursoros de estas enfermedades: dolores de cabeza, ramba o caticambres, zumbidos de oídos, falta de tacto, hormigueos, náulidos (desmayos), modorra, ganas frecuentes de dormir, pérdida de la memoria, irritabilidad de carácter, congestiones, hemorragias, vaticos, dolores en la espalda, debilidad, etc., desaparecen con rapidez usando Ruol. Es recomendado por eminencias médicas de varios países; suprime el peligro de ser víctima de una muerte repentina; el perjuicio nunca por prolongado que sea, su uso; sus resultados prodigiosos se manifiestan a las primeras dosis, continuando la mejoría hasta el total restablecimiento y lográndose con el mismo una existencia larga con una salud envidiable.
VENTA EN MÁLAGA: A. Calfarena, Larios (Esquina Alameda) y principales farmacias de España y Américas.

ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS
Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo, porque quita el dolor, las náulidas, las diarreas en niños y adultos, el enfermo come más, digiere mejor y se nutre, curando las enfermedades del
ESTÓMAGO e INTESTINOS
PURGATINA Marca registrada
Laxante suave y eficaz, para conseguir una deposición diaria, contra los estados biliosos, el estreñimiento, la indigestión y la atonía intestinal, en niños y adultos.
Venta: SERRANO 30, farmacia, Madrid y principales del mundo.